
その他
*********************************************************************************

　　（回答:7月24日時点）

　担当課 （2024年7月回答）【7/22～7/26】住宅政策課

　提案・意見 市営住宅について

　回答

ご意見のありました市営住宅については、建物の老朽化などから居住者
の住み替え支援を行いつつ、全入居者の退去後に用途廃止を行っていく
こととしています。そのため、入居者に対して、より安全な住居へ移転して
頂くよう促しているところではありますが、一方で、入居者にとって移転
は、生活区域の変化など、大きな負担が生じることであるため、なかなか
円滑には進まない現状です。何卒ご理解賜りますようよろしくお願いしま
す。
なお、防犯上の観点につきましては、管理事務所、団地管理人と連携を
密にとりながら、必要に応じて巡回を行うなどの対策をとっておりますの
で、あわせてご理解を賜りますようよろしくお願いします。

近所の市営住宅が空屋が多々あり、防犯上も良くないので撤去するな
り、何らかの対応を早急に希望します。



観光
*********************************************************************************

　　（回答:7月22日時点）

　担当課

右岸指定席（６人用）の雑草及び仮設トイレの設置について、大変ご迷惑
をおかけいたしました。
今回いただいた意見を参考にしながらより良い大会運営に向け、事務局
一同取り組んで参ります。
引き続き、よろしくお願いいたします。

観光振興課 （2024年7月回答）【7/22～7/26】

　提案・意見 第７２回全国花火大会について

第７２回全国花火大会の運営に携わった職員の皆様ご苦労様でした。お
かげ様で楽しく過ごさせていただきました。
つきましては、お願いが２つございます。
私共は、右岸６人席前列で観覧しておりました。目の前の雑草が生い茂
り、スターマイン打ち上げの下部分が見られませんでした。
開催前に刈っていただけたらよかったです。管轄違いでしたらご容赦くだ
さい。
あと一つは、トイレの数が少なすぎます。順番を待つお子様、ご高齢の女
性にはあまりにも酷な状況でした。
改善をどうぞよろしくお願いいたします。

　回答


